

2013

Prüfungen Hanbo Jutsu Walter 2Kyu Hanbo Jutsu, Heiko 1Kyu Hanbo Jutsu am 01.08.2013 haben Walter Grether und Heiko Schmidtke die Prüfung im Hanbo Jutsu abgelegt und die Graduierungen 2.Kyu Hanbo Jutsu (Walter) und 1.Kyu Hanbo Jutsu (Heiko) erlangt. Die Prüfung fand in Ötlingen statt und wurde von Prüfer Richard Schmidt (Rokudan) Vizepräsident Sport in der WJJF abgenommen. Wir gratulieren den beiden!



Kinder- und Jugendfreizeit im Hotzenwaldhaus

Vom 07. bis 09.06.2013 fand die Kinder- und Jugendfreizeit im Hotzenwaldhaus statt. Alle hatten viel Spaß bei Zeltübernachtungen, tollen Spielen und leckerem Essen. Natürlich hat auch das Würstchengrillen nicht gefehlt.





Noch mehr Bilder von der Kinderfreizeit (längere Ladezeit!)

1. Dan für Yvonne Haas

Bereits am 27. April trat Yvonne Haas von der TSG Ötlingen in Schwäbisch Gmünd zur Prüfung zum 1. Dan im Jiu-Jitsu an. Geprüft wurde vom Präsidenten der World Jiu Jitsu Federation Deutschland, Sepp Oberhollenzer (7. Dan), sowie von Gerold Bauer (5. Dan) und Rudi Bauer (4. Dan). Die Prüfer waren mit der gezeigten Leistung sehr zufrieden und konnten Yvonne somit den schwarzen Gürtel überreichen. Lobend zu erwähnen gilt hierbei auch die tolle Leistung ihres Prüfungspartners Martin Rommel (2. Kyu). Die Jiu-Jitsu-Abteilung der TSG Ötlingen gratuliert herzlich zur bestandene Prüfung und freut sich über ein weiteres Mitglied in der Trainerriege. (Artikel: Anita Spieß)



Verbandsöffener Hanbo-Lehrgang

Am 02.03.2013 bot die Jiu-Jitsu-Abteilung der TSG Ötlingen einen Hanbo-Lehrgang an. Insgesamt nahmen 14 Erwachsene und 17 Kinder und Jugendliche vom Verein, aber auch von auswärts daran teil. Referenten waren der Hanbo-Jitsu Referent der World Jiu Jitsu Federation Deutschland Richard Schmidt (5. Dan Jiu-Jitsu / 3. Dan Hanbo-Jitsu) und

Sonja Reinholz (1. Kyu Jiu-Jitsu / 2. Kyu Hanbo-Jitsu). Der Tag war in vier Trainingseinheiten eingeteilt wobei Sonja Reinholz sich der Kinder annahm während Richard Schmidt die Erwachsenen schulte. Beide Gruppen erlernten bzw. wiederholten die 7 Grundtechniken des Hanbo-Jitsu und übten sich danach in verschiedenen Abwehrtechniken mit dem Stock; die Kinder eher auf leichterem Niveau, die Erwachsenen doch auch mit recht anspruchsvollen Techniken. Die Stimmung während des ganzen Tages war rundum positiv und kameradschaftlich. Zum Abschluss wagten sich 4 Lehrgangsteilnehmer an Gürtelprüfungen im Bo-Jitsu, die sie wie folgt auch bestanden: Yvonne Haas, Marc Linsin und Martin Dreher zum 5. Kyu (Gelbgurt) und Adrian Wertz zum 4. Kyu (Orangegurt). Bei der Angrüßung und der Übergabe der Präsente an die beiden Referenten, hob Richard Schmidt hervor, wie glücklich er darüber ist, dass es im Dreiländereck einen Verein gibt, der sich der Verbreitung und gleichzeitigen Qualitätserhaltung des Hanbo-Jitsu annimmt und sich somit zum südlichsten Trainingszentrum in dieser Sportart mausern wird.



(Text und Photos: Anita Spieß)